
 

加賀市議会おでかけ教室 実施結果 

開 催 日 時 
 令和２年２月 25 日（火）  

 13 時 5０分 ～14 時 3５分 

開 催 場 所  片山津小学校 

参 加 学 年 及 び 組  ６年生 

参 加 人 数  23 人 

参 加 委 員 

 

 稲垣清也委員、中川敬雄委員 

 

内 容 

 

 議員から加賀市議会の説明、意見交換 

 

 

【講座での主な質問、意見、対応等（要旨）】 

１．質疑応答 

Ｑ．今までの話し合いの中で一番決める時に時間がかかった内容は何ですか。  

Ａ．市の決まりごとである条例を議会でもつくっていて、たくさん時間をかけています。例

えば「加賀市いじめから子どもを守る条例」などがあり、色々な人の意見を聞いて議論し

て１年以上かけてつくりました。 

 

Ｑ．加賀市議会はいつから始まったのですか。 

Ａ．平成 17 年に、旧山中町と旧加賀市が合併し、新加賀市が誕生しました。議会も議員定

数 22 人で始まりました。 

 

Ｑ．月に何回議会は行われますか。 

 Ａ．毎年４回定例会があります。定例会のある月は多くの会議があります。そのほかに常任  

委員会や特別委員会があって、だいたい毎月１回開かれます。 

 

Ｑ．議会で今、話題になっていることはなんですか。 

Ａ．新型コロナウィルスが世界中で流行しています。加賀市には観光客が多く訪れますので、

大きな問題にならないように、しっかりと議論していきます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ◎当日の様子 

 

【講座での主な質問、意見、対応等（続き）】 

Ｑ．議会でけんかになりませんか。 

Ａ． けんかにはなりませんが、みんなで加賀市のことをしっかりと話し合っています。  

 

※そのほかにあった質問 

・市内でサッカー場や体育館ができる予定はないのですか。 

・音楽のお店ができる予定はないのですか。 

・新幹線開業に向けて取り組んでいることは何ですか。 

 

 

 

 


